



9 Septiembre, 2024

JUEGOS PARALÍMPICOS

UN BRONCE FRUSTRADO POR «SER PERSONA»

Elena Congost es descalificada a 10 metros de la meta en la maratón de París por soltar la cuerda que le unía a su guía a la hora de ir a ayudarle a recomponerse de unos calambres

AGENCIAS / PARÍS

Elena Congost, descalificada tras ser tercera en la maratón de los Juegos Paralímpicos de París por soltar la cuerda que la unía a su guía a escasos metros de la meta, argumentó estar «destrozada» y calificó de «injusta» una sanción que le pusieron por «ser persona».

La carrera la dominó por completo Ezzhara El Idrissi, que registró un tiempo de dos horas, 48 minutos y 36 segundos, récord del mundo, por delante de Meryem En-Nourhi.

Tercera entró Congost, junto con su guía Mia Carol Bruguera, que cruzó la meta tras sufrir calambres en los últimos metros y pararon el 'crono' en 3:00,48.

En esos instantes finales, Elena soltó un segundo la cuerda como acto reflejo para que no se cayera su guía, lo que provocó una descalificación que, en un primer momento, se pensó desde el Comité Paralímpico Español que podía ser porque Mia hubiese entrado a meta antes que ella.

«Estoy destrozada porque tenía la medalla. También súper orgullosa de todo lo que he hecho, aunque al final me descalifican porque a 10 metros dejo ir la cuerda un segundo porque una persona a



La catalana, junto a su guía, tras terminar la prueba en tercer lugar. / JENNIFER LORENZINI (REUTERS)

ELENA CONGOST

«Estoy destrozada porque tenía la medalla»

«Solo dicen que he soltado la cuerda un segundo, y como la he soltado pues ya está, no hay vuelta atrás»

mi lado se va de morros al suelo», declaró la catalana.

«La siguiente atleta viene a tres minutos de mí, o sea, que ha sido un acto reflejo. No me han descalificado por hacer trampas, sino por ser persona y ayudar a mi guía», confesó.

«Es triste porque además venía de estar sin beca. No voy a volver a conseguir beca y estar en el plan ADOP y me volverán a dejar fuera de todo cuando creo que he demostrado lo que podía hacer», comentó desolada.